

BANCOS

Nequi llegó a cuatro millones de usuarios



La República

En medio de la pandemia, la digitalización ha aumentado las personas que han accedido a las plataformas del sistema financiero. Una de ellas es Nequi, del Grupo Bancolombia y liderada por Andrés Vásquez, que ya alcanzó los cuatro millones de usuarios. El incremento se ha dado principalmente en ciudades como Bogotá, Medellín, Barranquilla, Cali y Pereira, y en departamentos como Santander y Bolívar. (CR)

BOLSAS

Capacitarán a usuarios en transacciones blockchain



La República

Binance, una compañía de intercambio de activos digitales, capacitará a 350.000 colombianos en operaciones con criptodivisas, blockchain e inversión, a través de su plataforma de e-learning *Binance Academy*. Erick Rincón, presidente de Colombia Fintech, destacó que Colombia se encuentra dentro de los cinco países con mayor actividad de intercambio de criptodivisas en Latinoamérica. (CR)

BANCOS

Finsocial lanza línea de crédito para mujeres

Con 30 tiendas dirigidas por mujeres, Finsocial inició el piloto de su línea de crédito FinsoTienda, enfocado a mujeres emprendedoras. Por medio de este producto, las beneficiarias recibirán toda la dotación para montar su tienda y recibirán una inyección de capital de trabajo durante cinco meses. Además, recibirán orientación financiera, en coordinación con la Fundación Finsocial y el Sena. (CR)

Inversionistas foráneos aceleraron sus ventas en la Bolsa de Valores

BOLSAS. LAS COMPRAS NETAS DE LAS PERSONAS NATURALES, AGENTES QUE COMPRARON EN ESPECIAL ECOPETROL, ASCENDIERON A \$185.368 MILLONES, EL MONTO MÁS ALTO DESDE NOVIEMBRE DE 2010

BOGOTÁ

A diferencia del comportamiento de los mercados de renta variable de todo el mundo en agosto, en septiembre estos registraron un desempeño mayormente negativo, ya que la toma de utilidad a nivel global en los mercados accionarios llevó a una corrección de estos.

En la compra y venta de acciones en la *Bolsa de Valores de Colombia (BVC)*, los inversionistas extranjeros aceleraron sus ventas, así que en septiembre registraron ventas netas por \$615.584 millones, un flujo mayor al que tuvieron en agosto. En los nueve primeros meses de 2020, las ventas netas de este tipo de inversionistas sumaron \$3,46 billones.

Juan Felipe D'luyz, analista de renta variable de *Casa de Bolsa*, señaló que esas mayores ventas se dieron en un contexto de toma de utilidades y de mayor aversión al riesgo, lo que significa que los agentes prefieren salir de mercados más riesgosos, como los emergentes, e invertir en activos que tienen una menor rentabilidad, pero son más seguros.

“El incremento en el nivel de aversión al riesgo está relacionado con la segunda ola de contagios de covid-19 en Europa, que podría derivar nuevamente en la imposición de medidas de restricción de movilidad”.

explicó el analista, lo que afectaría la recuperación económica global.

D'luyz también indicó que el menor apetito por activos de riesgo también tendría que ver con la proximidad de las elecciones presidenciales de Estados Unidos, un evento que genera incertidumbre y que podría inyectar una mayor volatilidad a los mercados accionarios de todo el mundo.

Las acciones que más vendieron los inversionistas de otros países en septiembre fueron *Ecopetrol* (\$216.653 millones), la preferencial de *Bancolombia* (\$163.766 millones), y la preferencial de *Grupo Aval* (\$94.274 millones).

En cambio, las especies que los extranjeros compraron más en el noveno mes fueron *Grupo Energía Bogotá* (\$6.530 millones), *Cementos Argos* (\$5.310 millones) y *BVC* (\$1.672 millones).

Por el lado del flujo comprador en el mercado accionario local, las administradoras de fondos de pensiones y cesantías (AFP) lideraron las compras netas en septiembre, puesto que estas ascendieron a \$352.650

millones. Al noveno mes del año, acumularon compras netas por \$3,30 billones.

Los activos de renta variable en los que se concentraron las compras de las AFP fueron *Ecopetrol*, preferencial *Bancolombia* y preferencial *Grupo Aval*, en los que compraron \$119.477 millones, \$72.241 millones y \$60.890 millones, respectivamente. En cambio, las acciones que vendieron más en el mes fueron las de *Promigas* (\$16.013 millones), *GEB* (\$14.070 millones) y *Cementos Argos* (\$7.559 millones).

Vale la pena destacar que los segundos agentes de mercado con las mayores compras netas fueron las personas naturales, con \$185.368 millones. Este es el monto más alto en esa posición desde noviembre de 2010.

“Las fuertes desvalorizaciones que se han dado este año, consecuencia de la coyuntura, han llevado a que las personas naturales vean oportunidades y niveles de entrada al mercado adecuados”, concluyó Roberto Paniagua, analista de renta variable de *Corficolombiana*.

HEIDY MONTERROSA BLANCO
hmonterrosa@larepublica.com.co

LA NEGOCIACIÓN DE ACCIONES EN SEPTIEMBRE Cifras en millones

COMPRA Y VENTA DE ACCIONES	Posición neta mensual		Posición neta año corrido
	Compradores	Vendedores	
Fondos de pensiones y cesantías	\$578.892	\$226.242	\$352.650
Personas naturales	\$421.288	\$235.920	\$185.368
Institucionales colombianos*	\$293.678	\$168.311	\$125.367
Sector real	\$167.392	\$105.290	\$62.102
Otros**	\$20.187	\$340	\$19.847
Programa ADR	-	-	-
Sociedades comisionistas de Bolsa	\$371.076	\$500.827	-\$129.750
Extranjeros	\$461.062	\$1.076.646	-\$615.584
Total	\$2.313.576	\$2.313.576	

*Incluye cooperativas, sociedades de inversión, fiduciarias, compañías de seguros, fondos y carteras colectivas
**Incluye bancos, corporaciones financieras y factoring

LAS MÁS NEGOCIADAS



LAS MENOS NEGOCIADAS



Fuente: Casa de Bolsa / Gráfico: LP-LAL



Juan Felipe D'luyz
Analista de renta variable Casa de Bolsa

“AFP, personas naturales y sector real salieron a comprar acciones de *Ecopetrol* y preferencial *Bancolombia*, que son las que los extranjeros vendieron más”.

\$352.650

MILLONES REGISTRARON LOS INVERSIONISTAS EXTRANJEROS EN VENTAS NETAS DURANTE SEPTIEMBRE.

Síganos en:
www.larepublica.com
Con más información sobre la petrolera más rentable de América Latina.



ZURICH COLOMBIA SEGUROS S.A
ASAMBLEA EXTRAORDINARIA DE ACCIONISTAS

Juan Carlos Realphe Guevara, en su calidad de Presidente de Zurich Colombia Seguros S.A., de conformidad con lo establecido en el artículo 27 de los estatutos sociales convoca a los señores accionistas a una reunión extraordinaria de la Asamblea General de Accionistas, la cual se llevará a cabo el día martes 20 de octubre de 2020 a las 10:00 a.m., por el mecanismo NO PRESENCIAL contemplado en el artículo 19 de la Ley 222 de 1995, dada la situación actual de salubridad pública y de acuerdo con lo establecido en el Decreto 396 del 13 de marzo de 2020, con el siguiente orden del día:

- I. Verificación del quórum
- II. Lectura y aprobación del orden del día
- III. Nombramiento del presidente y del secretario de la reunión
- IV. Aprobación de cambios en la composición de la Junta Directiva.
- V. Lectura y Aprobación del Acta de la Reunión

Los accionistas podrán unirse a la reunión, informando de manera previa a la realización de la misma su interés de participar en ella, en los siguientes canales de correo: adriana.salamancac@zurich.com, yo.martha.beccerra@zurich.com, a través de los cuales les será suministrado el link para conectarse a la reunión.

Se solicita a los accionistas que no pueden participar en la reunión designar a un representante mediante poder revocable previamente a las cuentas de correo señaladas, de conformidad con lo establecido en el Artículo 184 del Código de Comercio.

Juan Carlos Realphe Guevara
Presidente